



浅間ね

No.9 令和6年12月25日

軽井沢町立

軽井沢中部小学校

2学期が終わります

8月27日（火）の2学期始業式から81日、本日無事にこうして2学期終業式を迎えることができました。保護者の皆様、地域の皆様に支えて頂いたことに、心から感謝申し上げます。ありがとうございました。

2学期もたくさんの行事がありました。互いの歌声や演奏に聞き入った音楽会。6年生と一緒に楽しくおいしい時間になった1年生の焼き芋大会。小諸懐古園へ行った2年生の乗り物遠足。町内のいろいろな場所へ行った3年生の社会見学。県庁や善光寺へ行った4年生の長野市見学。凄い技術を目の当たりにした5年生の工場見学。そしてみんなで楽しい思い出を作った6年生の修学旅行。

明日から14日間の冬休みです。休みを充実させることが、充実した3学期、充実した一年のまとめにつながると思います。冬休みの過ごし方を、各学年や学級で指導しました。支部児童会の際に児童に配布した『冬休みの過ごし方』や、学年からのおたより等もご確認ください。規則正しい生活と計画的な学習をお願いいたします。そして1月9日（木）、子どもたちの元気な登校を待っています。



おはなしくれよん祭2024

今年も、読書旬間に合わせて、ボランティアで読み聞かせをしてくださっている「おはなしくれよん」のみなさんによる「おはなしくれよん祭2024」が行われました。全部で13ブースを用意していただき、子どもたちは自分の興味のあるブースに行き、本を読んでいただいたり、お話を聞いたり、クイズをしたりしました。



「ことばのふしぎのへや」「ヒーローのへや」「たびするへや」「おもしろいへや」「夜ねむれなくなるへや」「つくるへや」などなど。テーマを読むだけで楽しみな気持ちになりました。「全校ウルトラクイズ！」もあり、盛り上がっていました。

学校全体が本当に良い雰囲気的时间が流れていました。「おはなしくれよん」のみなさん、ありがとうございました。

スクールカウンセラーについて

長野県教育委員会から、1か月に1回もしくは2回、スクールカウンセラーが派遣されています。今後、今年度末までの来校予定は、以下のようになっております。

1月15日（水）、2月5日（水）それぞれ午前。

ご確認の上、スクールカウンセラーとの面談・カウンセリングをご希望される児童・保護者の方は、担任、養護教諭、もしくは教頭までご連絡ください。基本的に、来校1週間前までにご連絡くださいますようお願いいたします。また、上記の日時以外での面談・カウンセリングをご希望される場合は、学校までお問い合わせください。

1・2・3月の予定(詳細は学年だより等でお知らせしますので、その都度ご確認ください)

~~~~~1月~~~~~	~~~~~3月~~~~~
9日(木) 3学期始業式 全校4時間授業	3日(月) おはなしくれよん
10日(金) 全校4時間授業	6日(木) シェフ給食
14日(火) 児童会⑩	7日(金) 6年生を送る会
17日(金) 3年スケート教室 5年表現コミュニケーション	10日(月) 全校5時間授業
20日(月) 全校5時間授業	11日(火) 全校5時間授業
24日(金) 1年スケート教室	13日(木) 全校5時間授業
27日(月) 全校5時間授業	14日(金) 全校5時間授業
28日(火) 児童会⑪	17日(月) 3学期終業式 離任式
29日(水) 6年スケート教室	卒業式準備 全校5時間授業
31日(金) 児童会選挙 立会演説会・投票	18日(火) 卒業証書授与式 ※卒業生・5年生のみ登校
~~~~~2月~~~~~	27日(木) 新6年登校 新年度準備
4日(火) 低学年参観日 全校5時間授業	本年は大変お世話になりました。
5日(水) 4年スケート教室	来年もよろしく願っています。
7日(金) 児童総会②	
10日(月) 児童相談旬間④(～21日) 全校5時間授業 図書館閉館	
12日(水) 5年スケート教室	
14日(金) 中学年参観日 全校5時間授業	
17日(月) おはなしくれよん	
18日(火) 高学年参観日 全校5時間授業	良いお年をお迎えください。

相談窓口について

子育ての悩みやお子さんの友だち関係での悩み、発達に関する悩みなど、学校職員はもちろん、外部からも専門的な見地から相談に乗っていただける窓口があります。スクールカウンセラーの加藤千恵先生、スクールサポーターの小林真理先生、三井瑞穂先生が、担当していただきます。お子さんと一緒でも、保護者のみの相談でも対応できます。お気軽にご利用ください。担任、養護教諭、特別支援学級担任、教頭等にご連絡をいただければ、相談時間を確保いたします。

感染症対策をお願いします

現在、長野県は、インフルエンザの流行期に入っています。本校でもインフルエンザなどの感染症の拡散防止のため、学級閉鎖などをおこないました。ご理解、ご協力ありがとうございます。冬休み中も引き続き感染予防の取り組みをお願いします。また、感染した場合は、しっかり休んでいただければと思います。

今後も、インフルエンザや新型コロナウイルスに感染した児童が一定数に達した場合は、学級閉鎖、学年閉鎖等を行います。その際は、急な連絡となりますが、ご理解ください。よろしくをお願いします。

転出に関わるお願い

年度末にご家庭の都合等で転出されるご家庭もあるかと思えます。また、他の小学校へ受験などをされ転校される場合もあるかと思えます。転出することが決まった、もしくはその可能性がある場合は、早めに担任までお知らせください。よろしくをお願いします。